

Hombre que ingresó a losa del aeropuerto de Puerto Montt se dirigía a Concepción

CAPTURA



El sujeto fue detenido por los guardias y entregado a Carabineros.

La mañana de este martes un pasajero de 29 años perdió su vuelo en el Aeropuerto El Tepual de la ciudad de Puerto Montt. El sujeto, quien se dirigía a la ciudad de Concepción, ingresó a la losa del aeropuerto con la intención de detener la aeronave y fue detenido por los guardias, quienes lo pusieron a disposición de Carabineros. Rodrigo Urzúa, director de

la base regional Los Lagos de la Dirección General de Aeronáutica Civil (DGAC), manifestó su preocupación por lo ocurrido, situación que deja en evidencia las falencias y vulnerabilidades de los aeropuertos locales. Urzúa afirmó que las autoridades no han querido invertir en seguridad a nivel país, pese a informes que dan cuenta de la vulnerabilidad.